

Le Comité des joueurs a testé pour vous

The last bottle of rum testé par Françoise

Public

Jeu familial

Ce qu'elle a aimé :

Jeu familial sympa qui nous fait voyager. Nous avons apprécié la variété des types de dégâts possibles qui ajoutent du piment à la partie.

Ce qu'elle n'a pas aimé :

Le jeu peut être long (et répétitif) si on subit souvent l'attaque du Kraken. Pas assez d'interaction entre les joueurs s'ils ne sont pas agressifs.

Commentaire personnel :

Conseillé pour 4 joueurs mais mode 2 joueurs non testé.

Note globale

6/10